
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 30 июля: тем-
пература +19...+34, давление 
747 мм, ветер З, 2-3 м/сек.
СУББОТА, 31 июля: темп. +22...+34, 
давление 748 мм, ветер С-З, 2-5 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В Волгоградской области продолжается подготовка к сельхозпереписи, 
которая пройдет с 1 по 30 августа.
• Предложения Волгоградской области вошли в утвержденный правитель-
ством РФ план мероприятий по оздоровлению Дона.
• Эксперт: диспансеризация после ковида нужна всем, но КТ назначают 
только по показаниям.
• Дорожные камеры в Волгограде начнут фиксировать новое нарушение.

День поля
В Новоаннинском муници-

пальном районе по многолетней 
традиции 5 и 6 августа пройдет 
День поля. Участники агропро-
мышленной ярмарки «Волго-
градАГРО» представят последние 
достижения в области отечествен-
ного и зарубежного сельскохо-
зяйственного машиностроения, 
а также агротехнологий и  селек-
ции. Самые удачливые посетите-
ли смогут испытать удачу в акции 
«Получи подарок» и уехать с яр-
марки с ранцевым воздуходувом, 
мотокосой, бензопилой, аэратором 
и другими полезными в хозяйстве 
призами. 6 августа зрители смогут 
поболеть за участников ежегод-
ного областного конкурса «Луч-
ший по профессии» в номинации 
«Лучший механизатор». Ярмарка 
пройдет с соблюдением полного 
комплекса профилактических мер 
санитарно-эпидемиологической 
безопасности по предупреждению 
распространения новой коронави-
русной инфекции.

Новая система 
оповещения 

По информации регионально-
го комитета информационных тех-
нологий, до конца текущего года 
на территории Волгоградской об-
ласти заработает новая автомати-
зированная система информиро-
вания населения. Для ее создания 
уже закупают громкоговорители 
и сетевое оборудование. Прежняя 
система централизованного опове-
щения была построена и введена в 
эксплуатацию более 30 лет назад. 
Передача сигналов осуществля-
лась по устаревшим аналоговым 
каналам связи, в результате комплекс 
потреблял в три раза больше 
электроэнергии по сравнению с 
современными цифровыми уста-
новками. Создание новой реги-
ональной автоматизированной 
системы информирования и опо-
вещения населения (РАСИОН) су-
щественно сократит расходы на об-
служивание оборудования, а также 
обеспечит гибкость управления, что 
повлияет на скорость оповещения.

Пауки атакуют
В регионе растет число напа-

дений пауков. Как уточняет сете-
вое издание РИАЦ,  с начала года 
двенадцать человек пострадали от 
укусов каракуртов и 15 человек ста-
ли жертвами паука Сака («желтый 
паук»). Медики предупреждают: 
в случае укуса ядовитого насеко-
мого необходимо немедленно об-
ращаться к врачу, своевременно 
оказанная помощь снижает риски 
серьезных осложнений. Опасность 
для жителей представляют всего 
несколько из 122 видов обитающих 
в Волгоградской области пауков: 
каракурт, тарантул громадный, 
тарантул южнорусский, паук Сака. 
Случаи укусов пауков участились в 
последние 10 лет. Пик приходит-
ся на июль и август, когда темпе-
ратура воздуха достигает макси-
мальных величин. Именно в этот 
период происходит миграция и 
размножение пауков.

Наталия ГОЛУБЕВА.  
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СОЛНЦЕ
Восход: 04:35
Заход: 19:59

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающая,  в 
полночь будет ос-
вещено 66%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Жителям региона предлагают принять 
участие в формировании народной программы 
«Единой России»»;
• 3 стр.: «Профилактическая работа продолжается»;
• 4 стр.: «Побывали в намоленном веками месте».

ВЕСТИ РЕГИОНА
ГУБЕРНАТОР 

ПОСТАВИЛ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ 

ЗАДАЧИ 
Довести инфекционный коеч-

ный фонд для лечения пациентов 
с COVID-19 до 6000 единиц, со-
хранять неснижаемый запас СИЗ, 
лекарственных средств и плазмы 
крови, разработать предложения 
по расширению профилактических 
мер, усилить разъяснительную ра-
боту с жителями и организациями, 
нарастить темпы прививочной кам-
пании — эти и другие задачи по-
ставил губернатор Волгоградской 
области Андрей Бочаров по итогам 
оперативного совещания, которое 
состоялось в минувший понедель-
ник,  26 июля.

«Специалисты прогнозируют 
возможное дополнительное ослож-
нение санитарно-эпидемиологи-
ческой ситуации в связи с ростом 
числа людей, возвращающихся в 
Волгоградскую область после лет-
него отдыха и каникул из других 
регионов России, из-за рубежа. 
Эти факторы объективно уже сей-
час и в ближайшей перспективе 
могут вызвать дальнейший рост 
заболеваемости коронавирусной 
инфекцией, — отметил Андрей Бо-
чаров. — Кроме того, мы уже сейчас 
должны начать подготовку к перио-
ду сезонного роста заболеваемости 
ОРВИ, гриппом и внебольничными 
пневмониями, который традицион-
но приходится на ноябрь-декабрь».

Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации,  санитар-
но-эпидемиологическая ситуация, 
связанная с распространением 
коронавирусной инфекции на тер-
ритории Волгоградской области, 
остается контролируемой, но на-
пряженной. Растет уровень заболе-
ваемости, скорость распростране-
ния новых более опасных штаммов 
и, соответственно, тяжелых случаев 
течения болезни. В общем числе 
заболевших продолжает увеличи-
ваться доля работающего населе-
ния и молодежи. При этом доля 
вакцинированных жителей среди 
заболевших - менее 1%. В лечебных 
учреждениях развернуто порядка 5 
тысяч инфекционных коек, обеспе-
чивается плановый резерв мощно-
сти на уровне 15%.

«По уточненным данным спе-
циалистов Минздрава России, ис-
ходя из оценок экспертов, устой-
чивый коллективный иммунитет 
в отношении коронавирусной ин-
фекции возможно сформировать 
при уровне вакцинации в 80% от 
взрослого населения нашей стра-
ны. Соответствующие поручения 
уже даны Правительством России. 
На решении именно этой задачи 
нам необходимо сосредоточить 
свои усилия, — сделал акцент Андрей 
Бочаров. -  Вакцинация от корона-
вирусной инфекции продолжается. 
Набраны неплохие темпы, но уже и 
они не соответствуют выполнению 
стоящей перед нами новой задачи 
по созданию устойчивого коллек-
тивного иммунитета в установлен-
ные сроки».

Продолжение на 3 стр.

• Вслед событию

Их хлебушек востребован

За многолетний добросо-
вестный труд, за значительный 
вклад в социально-экономиче-
ское развитие Алексеевского 
района Почетной грамотой об-
ластного комитета промыш-
ленной политики, торговли и 
топливно-энергетического ком-
плекса был награжден коллек-
тив ООО «Темп» - учреждения, 
занимающегося изготовлением 
хлебобулочных изделий. Заслу-
женную награду из рук замести-
теля главы Алексеевского муни-
ципального района - начальника 
отдела экономики и управления 
муниципальным имуществом 
А.С.Рябова принял директор Об-
щества В.А.Белякин.

Это далеко не первая грамота в на-
градной копилке ООО «Темп». Из чис-
ла последних: есть еще Благодарность 
губернатора Волгоградской области 
(2017 год) и Благодарность комитета 
сельского хозяйства Волгоградской об-
ласти (2019-й). И каждый раз коллек-
тив алексеевских пекарей благодарят 
за добросовестный труд, за предан-
ность и любовь к выбранному ремеслу.

Первая продукция ООО «Темп» 
вышла на прилавки алексеевских 
магазинов в марте 1997 года. Именно 
тогда учредители данного предпри-
ятия Владимир Александрович Бе-
лякин и Сергей Николаевич Аникеев 
открыли собственную пекарню. И 
вот уже 24 года продукция их детища 
пользуется неизменным спросом, и за 
ней прочно закрепилось народное на-
звание - «белякинский хлеб».

Основным видом деятельности 
предприятия является производство 
хлеба и мучных кондитерских изде-
лий, тортов и пирожных не длитель-
ного хранения. Продукция оптовы-
ми партиями поступает в магазины 
как Алексеевского, так и соседних 
- Новоаннинского и Урюпинского 
районов. Кроме того, ООО «Темп» 
осуществляет розничную торговлю 
хлебом и хлебобулочными изделиями 
и в собственных специализирован-
ных магазинах. А еще в учреждении 
работает свой мельничный комплекс. 
На сегодняшний день численность 

работающих в организации сотруд-
ников насчитывает 26 человек. 

Ассортимент выпускаемой про-
дукции «Темпа» постоянно расширяет-
ся. В пекарском и кондитерском цехах 
Общества за сутки изготавливается 
до двух тысяч единиц хлебобулочной 
продукции более чем тридцати видов. 
Это хлеб, батоны, булки, плюшки, пи-
роги, торты, печенье, пряники… И все 
это вкусное и красивое великолепие 
пользуется высоким и неизменным 
спросом среди населения.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

В День работников торговли вклад алексеевского предприятия 
ООО «Темп» в  развитие нашего края был отмечен 

на региональном уровне

• Статистика
Уборка ранних зерновых

Данные районного отдела по сельскому хозяйству 
и землепользованию о ходе полевых работ на 27.07.2021 года

Наименование 
хозяйств

Озимая пшеница Озимая рожь Итого озимых

пл
ан

ск
ош

ен
о,

 га

на
м

ол
оч

ен
о,

 т

У
ро

ж
ай

но
ст

ь,
  ц

/г
а

пл
ан

ск
ош

ен
о,

 га

на
м

ол
оч

ен
о,

 т

У
ро

ж
ай

но
ст

ь,
  ц

/г
а

пл
ан

ск
ош

ен
о,

 га

на
м

ол
оч

ен
о,

 т

У
ро

ж
ай

но
ст

ь,
  ц

/г
а

ОАО РАО 
«Алексеевское» 5228 5228 13666 26,1    5228 5228 13666 26,1

ОАО «Аржановское» 1682 1682 5983,4 35,6    1682 1682 5983 35,6

ОАО «Самолшенское» 1000 912 2512 27,5 150 150 480 32,0 1150 1062 2992 28,2

ООО «Дальний» 1778 1778 4795 27,0    1952 1952 5302 27,2

ООО 
«Ключ-Агро» 4361 4361 18050 41,4    4361 4361 18050 41,4

ООО «Агрокомплекс» 717   855 855 1400 16,4 1572 855 1400 16,4

ООО «Гелио-Пакс-
Агро-2» 203 203 590 29,1 766 766 1978 25,8 969 969 2568 26,5

Итого по  хозяйствам 14969 14164 45596 32,2 1771 1771 3858 21,8 16914 16109 49961 31,0

Другие коллективные 
хозяйства 12837 7246 17635 24,3 100   13282 7246 17635 24,3

Итого по району 27806 21410 63231 29,5 1871 1771 3858 21,8 30196 23355 67596 28,9

Озимый ячмень: план; скошено, га; намолочено, т; урожайность  ц/га
ООО «Дальний»: 174; 174; 507; 29,1.

А.С.Рябов и В.А.Белякин.
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В минувшую пятницу, 23 
июля, на площадке Региональ-
ного исполнительного комитета 
партии «Единая Россия» прошел 
онлайн-форум. В нем приняли 
участие секретарь Волгоград-
ского регионального отделения 
«Единой России», сенатор РФ 
Сергей Горняков и руководитель 
исполнительного комитета пар-
тии Александр Чечуров. В фор-
мате онлайн на связь с реготде-
лением вышли представители 
всех муниципальных районов 
области и города – секретари 
и исполнительные секретари 
местных отделений партии.

Сергей Горняков рассказал, что 
«Единая Россия» запустила масштаб-
ный проект по сбору предложений и 
социально значимых инициатив от 
населения для включения в народ-
ную программу партии.

«Сегодня в каждом местном отде-
лении уже сформированы Обществен-
ные советы по сбору предложений от 
жителей для наполнения народной 
программы. Я особенно подчеркну, 
что программа народных инициатив  
- это не набор бесформенных пред-
ложений, а конкретный план перво-
очередных действий по повышению 
качества жизни жителей Волгоград-
ской области. Народная программа 
будет принята только после широких 
общественных обсуждений. 

«Единая Россия» - как правящая 
партия, должна предложить свои ва-
рианты решения важнейших проблем, 
которые волнуют всех наших граж-
дан. Начиная от простых, бытовых 
и заканчивая государственными, на 
которых нужно концентрировать 
огромные ресурсы.

Народная программа позволит 

ответить на особо острые вопросы, ко-
торые сегодня волнуют большинство 
наших граждан: состояние дорог, об-
разование, качество медицинского 
обслуживания населения и многое 
другое. Жители предлагают конкрет-
ные способы решения насущных 
проблем. Предложения наполнены 
конкретным содержанием, а главное 
- реализуемы. Ничего абстрактного и 
декларативного», - подчеркнул Гор-
няков.

Он также напомнил, что многие 
проблемы и задачи уже удалось ре-
шить именно по инициативе и при 
поддержке партии. При этом, в осно-
ву этих инициатив легли предложе-
ния жителей – сами люди говорили 
о том, что нужно сделать в первую 
очередь.

«Я напомню, что, например, ини-
циатива по созданию программы 
финансирования замены оконных 
блоков в школах исходила именно от 
нас – от фракции «Единой России» в 
областной Думе. Уже несколько лет 
эта программа успешно работает и 
получила поддержку на федераль-
ном уровне. Организация ремонта 
кровель в образовательных учреж-
дениях – с таким предложением мы 
обращались к главе региона и он его 
поддержал.

Многое удалось сделать и в рам-
ках партийных проектов: обновлен-
ные дома культуры, спортивные залы, 
строительство новых спортивных 
площадок – все это результат совмест-
ной работы с жителями. Поэтому так 
важно сейчас не остаться в стороне и 
подключиться активно к работе по 
формированию народной програм-
мы. Нужно донести эту информацию 
до жителей – у каждого есть возмож-
ность сделать мир вокруг себя лучше», 

- отметил Сергей Горняков. 
Подводя итоги онлайн-форума, 

секретарь реготделения обратился 
к представителям партии на местах 
и рекомендовал в ближайшее время 
провести в районах области широкое 
обсуждение социальных инициатив с 
привлечением всех категорий граждан.

«Встречайтесь с людьми, об-
суждайте актуальные вопросы - вы 
должны знать, что волнует ваших 
земляков. Без участия жителей не-
возможно добиться результата, ведь, 
в конечном итоге, наша цель – что-
бы каждая инициатива, каждый наш 
проект решал конкретную проблему 
конкретного человека, не на бумаге, 
а здесь и сейчас», - резюмировал Гор-
няков.

Напомним, что 17 июля «Единая 
Россия» запустила интернет-портал 
для сбора предложений в «Народную 
программу». Каждый житель России, 
в том числе и Волгоградской обла-
сти, может внести свою инициативу 
и стать соавтором программы партии.

Принять участие в формирова-
нии «Народной программы» на сайте 
NP.ER.RU можно двумя способами. 
Первый – проголосовать за предло-
жения в одном из девяти разделов, 
охватывающих основные сферы жиз-
ни. Каждый из них отражает наи-
более важные направления. Второй 
способ – направить свои предложе-
ния через специальную форму.

Предусмотрен и оффлайн фор-
мат – можно заполнить анкету в ре-
гиональной общественной приемной 
«Единой России» или у депутата, из-
бранного от того округа, где проживает 
гражданин.

Пресс-служба ВРО ВПП
 «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

• Масштабный проект

Жителям региона предлагают 
принять участие в формировании 

народной программы «Единой России»
Об этом на онлайн-форуме с представителями муниципалитетов 

рассказал секретарь реготделения партии, 
сенатор РФ Сергей Горняков

В Алексеевском районе население принимает самое активное участие 
в разработке и реализации программ и мероприятий по социально-эконо-
мическому развитию муниципалитета. Значительный вклад в развитие де-
лают органы территориального общественного самоуправления, принимая 
участие со своими проектами в различных программах регионального и 
федерального уровня – в конкурсе Фонда Президентских грантов, в программе 
«Комплексное развитие сельских территорий», в областном конкурсе инициа-
тивного бюджетирования.

Например в прошлом, 2020 году благодаря участию ТОСов в программе 
«Комплексное развитие сельских территорий» были построены три много-
функциональные спортивные площадки (ст. Алексеевская, ст.Аржановская, 
х.Реченский), реализовано 19 проектов ТОС, направленных на создание дет-
ских игровых спортивных площадок, организацию уличного освещения и на 
создание пешеходно-тротуарной сети, выполнен первый этап реконструк-
ции водопровода в станице Алексеевской. В текущем, 2021 году, по народ-
ной инициативе будет реализовано еще несколько проектов. Среди которых 
обустройство пешеходных коммуникаций, в том числе тротуаров, аллей, до-
рожек, тропинок на территории х.Шарашенского; создание и обустройство 
детской игровой площадки в х.Кочкаринском; ремонтно-восстановительные 
работы улично-дорожной сети в х.Яминском.

За счет средств фонда президентских грантов в 2020 году ТОС «Алек-
сеевское-4» построило велогородок «Безопасное детство», ТОС «Усть-
Бузулукское-1» реализовало проект «Безопасная зона», в рамках которого 
были приобретены велосипеды, самокаты, электромобили, дорожные зна-
ки. Кроме того, усть-бузулукцы реализовали проект «Студия фитнеса Денс 
Хаил», закупив спортивный инвентарь, беговые дорожки, спортивные ков-
рики, фитнес-мячи. 

В рамках региональной конкурсной программы инициативного бюджети-
рования в Алексеевском районе в 2020 году были реализованы три проекта: 
в Рябовском и Усть-Бузулукском сельских поселениях были капитально от-
ремонтированы участки внутрипоселковых дорог, в районном центре в парке 
«Зеленый» была обустроена система автополива. В Перечень проектов-по-
бедителей областного конкурса инициативного бюджетирования в 2021 году 
от Алексеевского района вошли: проект «Бессмертный полк» Алексеевского 
сельского поселения; «Безопасные и качественные автомобильные дороги 
Самолшинского сельского поселения»; «Замена централизованного водопро-
вода на территории Трехложинского сельского поселения».

Продолжение. Начало на 1 стр.

В целях дальнейшей защиты 
жителей Волгоградской области от 
коронавирусной инфекции губерна-
тор поручил оперативному штабу со-
вместно с Главным Государственным 
санитарным врачом Волгоградской 
области и профильными органами 
исполнительной власти:

- сохранять высокий уровень 
готовности региональной системы 
здравоохранения и региональных 
систем жизнеобеспечения к работе 
в условиях возможного осложнения 
санитарно-эпидемиологической си-
туации;

 - в связи с ростом числа заболев-
ших подготовить к развёртыванию 
еще 1000 дополнительных инфекцион-
ных коек с доведением их общего чис-
ла до 6000;

- сохранять неснижаемый запас 
средств индивидуальной защиты, ле-
карственных средств и плазмы крови 
на уровне, установленном Минздра-
вом России;

- проработать и представить пред-
ложения по расширению перечня 
профилактических мер, действую-
щих на территории Волгоградской 
области с целью снижения скорости 
распространения коронавирусной 
инфекции;

- в целях сохранения деятель-
ности предприятий и организаций 
реального сектора экономики и со-
циальной сферы усилить контроль за 
выполнением действующих профи-
лактических и ограничительных мер 
(масочный режим, температурный 
контроль и санитарная обработка рук 

для людей в объектах торговли, на 
транспорте, других объектах сферы 
услуг, в общественных местах, местах 
массового пребывания людей, регу-
лярная дезинфекция таких мест и 
объектов);

- провести дополнительную разъяс-
нительную работу с собственниками и 
руководством предприятий и органи-
заций реального сектора экономики 
и социальной сферы по неукосни-
тельному соблюдению принятых мер, 
с предупреждением о возможности 
ограничения деятельности предприя-
тий и организаций в случае невыпол-
нения решений главного санитарно-
го врача и оперативного штаба;

- обеспечить реализацию задачи 
по созданию устойчивого коллектив-
ного иммунитета на территории Вол-
гоградской области в установленные 
Минздравом России сроки;

- продолжить информирование 
жителей и гостей Волгоградской об-
ласти о текущей санитарно-эпиде-
миологической ситуации в регионе, 
об опасностях новых штаммов ко-
ронавирусной инфекции, о необхо-
димости вакцинации как основного 
средства защиты от коронавирусной 
инфекции, о принимаемых мерах по 
борьбе с коронавирусной инфекцией, 
о размещении и графиках работы ста-
ционарных прививочных пунктов и 
выездных прививочных бригад. При 
необходимости скорректировать гра-
фики работы для повышения удоб-
ства жителей Волгоградской области.

volgograd.ru

• Вести региона

ГУБЕРНАТОР ПОСТАВИЛ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ЗАДАЧИ 

Талантливые люди рядом

Мы познакомились с Екате-
риной Юрьевной Крошкиной 
три года назад: она приводила 
свою племянницу в наш детский 
сад «Сказка» в группу «Гноми-
ки», часто помогала девочке де-
лать поделки, рисовать рисунки 
к различным конкурсам, также 

оказывала помощь воспитате-
лям в оформлении стендов и 
центров группы. 

Во время ремонта детского сада 
Катя тоже предложила свою помощь 
– разрисовать стену в приемной ком-
нате (раздевалке). С каким интересом 
и любовью  девушка выполняла свою 

работу!  Она сумела заинтересовать и 
нас, воспитателей. Мы с нетерпением 
ждали ее прихода, чтобы посмотреть, 
что же будет дальше, учились смеши-
вать краски, наносить  тени… 

И вот стена ожила!  На ней появи-
лась Белоснежка и семь веселых гно-
мов, при виде которых сразу же под-
нимается настроение. Дети полюбили 
новых друзей, часто сравнивали их 
поведение со своим, в шутку называ-
ли своими именами.

Екатерина с радостью приняла 
наше приглашение и в этом году. Те-
перь она разрисовала стену в игровой 
комнате - эффект разбитой стены, в 
отверстие которой  на детей смотрят 
два озорных гнома, появившиеся из 
неизведанной удивительной страны. 
В спальне появились волшебное дере-
во и маленькие совята, готовые погру-
зить малышей в сказочный сон. Весь 
коллектив детского сада и родители 
восхищаются талантом Екатерины.

Рисование – это любимое хобби 
талантливой девушки. С каким на-
слаждением, любовью к своему делу 
она рисует, творит, дарит радость 
людям и получает удовольствие от 
работы. Ведь человек по-настоящему 
чувствует себя счастливым, когда мо-
жет использовать свой талант и при-
носить пользу людям.  Каждая работа  
Екатерины Крошкиной  – это про-
сто произведение искусства. Хочется 
сказать Кате огромное спасибо за по-
мощь взрослым и ту радость, которую 
она приносит детям.
Воспитатели и родители группы 

«Гномики» МБДОУ Алексеев-
ского детского сада «Сказка».

Фото из архива детсада.

• Человек и его дело

Человек, обладающий врожденным талантом,
 испытывает величайшее счастье тогда, когда использует 

этот талант. (Иоганн Гете)



Генеральная уборка страны

Стартовавший 15 июля марафон 
экологических инициатив «Дни зеле-
ных действий» охватит все 85 регионов 
России. Организаторы называют его 
«генеральной уборкой страны», пред-
лагая всем желающим поучаствовать в 
экологических мероприятиях. Планы 
масштабной акции обсуждались в ходе 
заседания Экологического совета при 
Волгоградской областной Думе, прошед-
шего в начале текущей недели.

Цель экомарафона «Дни зеленых действий» 
– привлечь граждан к участию в мероприятиях 
по сбережению и охране окружающей среды, а 
также собрать предложения по данной темати-
ке. Главной особенностью этого большого проекта 
является возможность внести свои предложе-
ния в Народную экологическую программу, ко-
торая будет учитываться при дальнейшей кор-
ректировке нацпроекта «Экология».

«Нам нужно максимально полно собрать 
инициативы жителей региона по вопросам 
экологии, проанализировать и обобщить их, 
чтобы затем вести работу именно по актуаль-
ным направлениям, которые обозначили сами 
граждане, – обратилась к участникам заседания 
председатель областного Экологического сове-
та, руководитель парламентского комитета по 
охране окружающей среды и природопользова-
нию Ирина Соловьева. – Экосовет с самого на-
чала постоянно и системно работает с социально 
активными гражданами, волонтерами, пред-
ставителями общественных организаций. Они 
– наша опора и один из основных источников 
информации о реальной экологической ситуа-
ции. Участвуя в марафоне, мы будем вместе уби-
рать территории, высаживать деревья, чистить 
берега водоемов и одновременно спрашивать 

людей и аккумулировать экологические пред-
ложения».

Для проведения экологического марафо-
на в Волгоградской области будет составлен 
календарь мероприятий. В него войдут акции 
по защите лесов и природных парков, очистке 
водоемов и общественных территорий. Боль-
шое внимание уделено экологическому про-
свещению. В ближайшие дни ведущие научные 
работники и преподаватели вузов приступят 
к проведению цикла эколекций, в которых бу-
дут знакомить жителей региона с ключевыми 
для данной сферы вопросами, рассказывать 
о проектах развития «зеленой экономики», 
внедрения наилучших доступных технологий 
в промышленности, утилизации и переработ-
ки отходов, сохранения природных богатств 
окружающего мира. В условиях пандемии эта 
работа будет организована преимущественно в 
онлайн-формате.

В течение учебного года в школах региона 
намечено провести экологические уроки по 
различным темам, разъясняющим школьникам 
необходимость бережного отношения к при-
роде. Представители регионального отделения 
Российского детского фонда предложили орга-
низовать конкурс детских рисунков, посвящен-
ный рекам Волго-Донского бассейна.

Также в сентябре этого года в регионе нач-
нется новый этап творческого конкурса среди 
школьников «Экологизируйся!». Еще одна 
одобренная на заседании Экосовета инициа-
тива – фотоконкурс, посвященный животным, 
занесенным в Красную книгу Волгоградской об-
ласти. Календарь экологических мероприятий 
будет пополняться по мере поступлений новых 
предложений, тем самым будет расширяться и 
перечень решаемых экологических задач. 
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• Акции

Волгоградская область присоединилась 
к Всероссийскому экологическому марафону 

«Дни зеленых действий»

Материалы в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2021 года по теме: «Вопросы 
охраны окружающей среды, экологии, экологической безопасности 

в Волгоградской области» подготовила Наталия ГОЛУБЕВА.

ПРОЕКТ: «НАШ ВЫБОР: СОЗДАТЬ, СПАСТИ, СОХРАНИТЬ!»

Включены в «дорожную карту»
Предложения Волгоградской области вошли 

в утвержденный Правительством РФ 
план мероприятий по оздоровлению Дона

• Нацпроекты

Мероприятия, направленные на вос-
становление водных объектов Донского 
бассейна, инициированные волгоград-
ским регионом, включены в «дорожную 
карту», утвержденную Правительством 
РФ. По данным пресс-службы областной 
администрации, до 2030 года в целях уве-
личения водности Дона и его притоков, а 
также улучшения качественных показа-
телей его вод планируется провести рас-
чистку, дноуглубление и зарыбление ма-
лых рек, строительство и реконструкцию 
очистных сооружений.

В комплексную федеральную программу 
включены мероприятия по расчистке русел 16 
рек Донского бассейна протяженностью 228 км, 
расположенных на территории Волгоградской 
области, выпуск в водоемы так называемых рыб 
мелиораторов (белого толстолобика, сазана, 
вырезуба), а также строительство и реконструк-
ция очистных сооружений в Михайловке, Суро-
викино, Петров Вале.

По информации комитета природных ре-
сурсов, экологии и лесного хозяйства Волго-
градской области, реализация «дорожной кар-
ты» по оздоровлению бассейна Дона позволит 
снизить объемы загрязненных сточных вод в 
два раза, восстановить более тысячи километров 
водных объектов, привести в надлежащее со-
стояние водоохранные зоны, построить и мо-

дернизировать очистные сооружения ЖКХ, 
улучшить водохозяйственную обстановку и со-
хранить биологическое разнообразие.

Впервые вопрос о создании комплексной 
общефедеральной программы по оздоровле-
нию Донского бассейна был поднят губернато-
ром Андреем Бочаровым на межрегиональной 
конференции в Волгодонске в 2020 году. Ини-
циативу поддержали органы исполнительной и 
законодательной власти, общественные органи-
зации экологической направленности 15 регио-
нов Донского бассейна, Российская академия 
наук, Совет Федерации ФС РФ. Формирование 
соответствующей «дорожной карты» было рас-
смотрено на выездном заседании комитета Со-
вета Федерации ФС РФ по аграрно-продоволь-
ственной политике и природопользованию.

В Волгоградской области накоплен серьез-
ный опыт по оздоровлению водных объектов 
— на плановой и системной основе эта рабо-
та проводится с 2014 года. Дополнительные 
ресурсы обеспечены участием в профильных 
нацпроектах, в первую очередь — нацпроекте 
«Экология». Так, завершена реабилитация рек 
Донского бассейна Арчеда и Перевозинка, бал-
ки Нагольная, продолжается поэтапная работа 
на территории Волго-Ахтубинской поймы, где 
запланировано строительство 72 водопропуск-
ных сооружений и расчистка 93 водных объек-
тов, а также возведение комплекса ГТС.

Профилактическая работа 
продолжается

В настоящее время в Волгоград-
ской области сохраняется чрезвычай-
ная пожароопасность. Нарушения 
правил обращения с открытым ог-
нем, безответственное отношение от-
дельных жителей и должностных лиц 
к соблюдению требований и правил 
пожарной безопасности может при-
вести к осложнению пожароопасной 
обстановки в регионе.

По поручению губернатора Вол-
гоградской области Андрея Бочарова 
в муниципальных образованиях спе-
циалисты противопожарной службы 

региона, Главного Управления МЧС 
России по Волгоградской области 
проводят круглосуточный мони-
торинг обстановки, на постоянной 
основе продолжается профилакти-
ческая работа с населением, в на-
селенных пунктах проводятся меж-
ведомственные профилактические 
рейды — только в период действия 
особого противопожарного режима 
за нарушения требований пожарной 
безопасности работниками регио-
нальной Противопожарной службы 
выписано более 260 протоколов.

Кроме того, в сельских поселе-
ниях возводятся новые депо под-
разделений региональной противо-
пожарной службы, укрепляется их 
материально-техническая база. Толь-
ко в июне текущего года в регионе от-
крыли пять опорных постов противо-
пожарной службы в Даниловском, 
Фроловском, Урюпинском, Быков-
ском, Ольховском районах. Еще де-
вять пожарных депо приступят к ра-
боте до конца текущего года.

Добавим, что к очередному лет-
нему пожароопасному сезону подраз-
деления Противопожарной службы 
Волгоградской области и муници-
пальные районы усилили новой тех-
никой: 130 тракторов с водораздат-
чиками и 17 новых пожарных машин 
уже заступили на дежурство в муни-
ципальных районах региона.

По итогам заседания рабочей 
группы КЧС главам муниципальных 
образований рекомендовано про-
должить работу по организации по-
коса сухой травы и камыша. Принять 
меры по увеличению ширины опаш-
ки лесных массивов в местах возмож-
ного перехода пожаров с сопредельных 
территорий до 15 м. Своевременно про-
водить уборку бытового мусора, сухой 
растительности и горючих отходов. 
Особое внимание следует уделить со-
циальным объектам, садоводческим 
некоммерческим товариществам, уч-
реждениям отдыха и оздоровления 
детей.

Наш корр. 
Фото: avangardnews.ru

• Служба 01

В Новоаннинском районе состоялось выездное заседание 
рабочей группы комиссии по предупреждению и ликвидации 

чрезвычайных ситуаций

Дети на водоемах – 
только под присмотром 

взрослых
С наступлением жары резко участились 

трагические случаи на реках, озерах, прудах

• Безопасность

В текущем году в Волгоград-
ской области наблюдается пе-
чальная статистика по погиб-
шим жителям во время купания 
и отдыха на воде. Всего с начала 
этого года в регионе погибли на 
воде 33 человека, среди них 7 де-
тей. 

К сожалению, в Волгоградской 
области случаи гибели детей в ре-
зультате утопления в открытых есте-
ственных водоемах участились. При 
отсутствии должного надзора закон-
ных представителей гибель детей на 
воде произошла в Суровикинском, 
Фроловском, Котельниковском, Клет-
ском, Жирновском и Дубовском 
районах. Все несчастные случаи на 
воде зафиксированы в местах, не 
оборудованных для купания. В Алек-
сеевском районе последний случай 
гибели детей на водоемах был зафик-
сирован в 2019 году.

Уважаемые родители! Обращаем 
ваше внимание на необходимость 
принять повышенные меры безопас-
ности по предотвращению несчаст-
ных случаев с детьми на водных 
объектах! Не оставляйте детей у воды 
без присмотра! Игры на воде, кроме 
удовольствия несут угрозу жизни и 
здоровью детей.

Не разрешайте ребенку гулять 
у воды, не спускайте с него глаз, не 
отвлекайтесь — подчас минутная по-
теря бдительности может обернуться 
трагедией. Взрослый, который при-
сматривает за купающимися детьми, 
обязательно должен уметь плавать, 

оказывать первую помощь, владеть 
приемами проведения искусствен-
ного дыхания и непрямого массажа 
сердца, проявлять осторожность и 
соблюдать все требования безопас-
ности, находясь с детьми на водоеме. 
Ознакомьте детей с правилами пове-
дения на воде.

Обеспечение безопасности детей 
на воде включает в себя обязанности 
взрослых по организации купания 
и строгое соблюдение правил пове-
дения на водоемах самими детьми. 
Только такие совместные действия 
могут предотвратить несчастные слу-
чаи.

Уважаемые родители, помните, 
что ваш ребенок не всегда может пра-
вильно оценить ситуацию, поэтому 
лучше если он будет отдыхать у воды 
под бдительным контролем с вашей 
стороны. Берегите своих детей!

И.А.СИВКО, 
старший инспектор 

ПДН Отделения МВД России
 по Алексеевскому району, 

капитан полиции. 

В мероприятии, которое провел председатель комитета по 
обеспечению безопасности жизнедеятельности населения Волго-
градской области Юрий Наурзалиев, приняли участие представите-
ли профильных органов исполнительной власти Волгоградской об-
ласти, Главного управления МЧС России по Волгоградской области, 
главы Алексеевского, Нехаевского, Урюпинского, Новоаннинского, 
Новониколаевского муниципальных районов и сельских поселений 
данных муниципальных образований. В ходе заседания были рас-
смотрены вопросы обеспечения пожарной безопасности в муници-
палитетах  волгоградского региона. 



ПРИ СБОРЕ ГРИБОВ:
собирать в лесу только те грибы, 

которые вы хорошо знаете;
не собирать и не покупать на рын-

ке переросшие, дряблые, поврежден-
ные личинками и плесенью грибы;

не пробовать сырые и подозри-
тельные грибы на вкус;

не собирать грибы вдоль дорог 
(даже съедобные грибы при неблаго-
приятных экологических условиях мо-
гут приобретать токсические свойства: 
они накапливают в высоких концен-
трациях ртуть, свинец, кадмий, дру-
гие тяжелые металлы);

не приобретать грибы на стихий-
ных рынках, в неустановленных ме-
стах, на улице, у случайных людей;

если вы взяли с собой в лес детей, 
не оставляйте их без присмотра для 
исключения употребления ими гри-
бов.

Следует знать, что реализуемые 
грибы должны обязательно прохо-
дить на рынках ветеринарную экс-
пертизу и лабораторный контроль на 
содержание радионуклидов.

ПРИ ОБРАБОТКЕ ГРИБОВ
не откладывать обработку гри-

бов, так как этот продукт скоропор-
тящийся;

тщательно мыть грибы от частиц 
песка и почвы;

заготавливать впрок только моло-
дые грибы;

никогда не «закатывать» грибные 
консервы, т.к. употребление грибов 
из герметически закрытых в домаш-
них условиях банок может вызвать 
тяжелое заболевание — ботулизм, в 
том числе со смертельным исходом.

Реализация консервированных 
грибов и сухих грибов домашнего из-
готовления строго запрещена;

засолка и маринование грибов 
должна проводиться только в кадках, 
бочках или в банках без герметичной 
крышки;

солить и мариновать грибы следует 
в соответствии с рецептурой, внося 
достаточное количество соли и уксус-
ной кислоты.

ПРИ ХРАНЕНИИ ГРИБОВ
Хранить заготовленные грибные 

консервы в условиях холодильника.
Не стоит забывать, что грибы — 

это белковый продукт с большим со-
держанием клетчатки, который пере-
варивается с большим трудом.

- Не употребляйте в пищу грибы 
при заболеваниях почек, печени, же-
лудочно-кишечного тракта;

- Не рекомендуется есть много 
грибов на ночь;

- Не рекомендуется есть грибы бе-
ременным и кормящим женщинам.

- Не давать грибы детям до 8 лет, 
они являются очень тяжелой пищей 
для детского организма.

В случае появления признаков 
отравления грибами: тошнота, не-
прекращающаяся рвота, обильное 
слюноотделение, сильная потли-
вость, возрастающая слабость, одыш-
ка, головокружение, сильные боли в 
животе, головная боль, жидкий стул 
(иногда с кровью), судороги, наруше-
ния зрения, возбуждение, бред, гал-
люцинации — необходимо срочно об-
ратиться за медицинской помощью.

34.rospotrebnadzor.ru
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• Профилактика

Опасна ли «тихая охота»?

С днем рождения Владими-
ра Алексеевича Хорламова 
(29.07).
Мы счастья желаем большого, 

как море,
В пути все вершины легко покорить,
Чтоб мимо прошли неудачи 

и горе,
И чтоб с каждым днем 

было радостней жить!
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

По информации комитета го-
сударственной охраны объектов 
культурного наследия Волго-
градской области, захоронения 
позднего сарматского периода 
обнаружены в ходе археологи-
ческих раскопок, проводимых 
во время практики студентами 
ВолГУ, к настоящему моменту 
студенты-историки раскопали 
два курганных захоронения. 

В первом обнаружена сероглиня-
ная миска, датируемая I веком нашей 
эры. Во втором кургане археологи наш-
ли сразу два погребения: женское, 
относящееся к позднему сарматско-
му периоду (I-IV век нашей эры), и 
мужское половецкое захоронение. 
Вместе с половцем раскопали колчан 
охотничьих стрел с трехгранными ко-
стяными наконечниками, предметы 
одежды. В полевой археологической 
практике задействованы 18 студен-
тов первого курса института истории, 
международных отношений и со-
циальных технологий Волгоградско-
го государственного университета. 
Работы проходят под руководством 
кандидата исторических наук, до-
цента кафедры отечественной и все-
общей истории, археологии Михаила 
Кривошеева.

Как рассказали археологи, после 
завершения полевых работ находки 
отправят в археологические лабо-
ратории для подробного анализа, 
далее отчеты передадут в Институт 
археологии РАН. Артефакты станут 
частью коллекций музеев региона, 
где уже находятся уникальные экс-
понаты палеолита, раннего желез-
ного века, сарматской эпохи, средне-
вековья и другие. Напомним, ранее 
благодаря сотрудничеству ВолГУ и 
областного научно-производствен-
ного центра по охране памятников 
истории и культуры при поддержке 
облкультнаследия фонды региональ-
ного краеведческого музея пополни-
лись уникальными экспонатами: со-
судом и кувшином салтово-маяцкой 

культуры, найденные в могильнике 
«Садовый-20» (х.Попов Урюпинско-
го района). Предметы сарматской 
культуры также были найдены в ходе 
раскопок в Палласовском районе при 
реконструкции газопровода «Старая 
Полтавка — Старая Иванцовка».

Отметим, Волгоградская область 
богата памятниками археологии: 
между Волгой и Доном проходили 
различные племена, которые прино-
сили с собой культурные традиции. 
На территории субъекта расположено 
более 1200 памятников археологии 
— они зарегистрированы в едином 
государственном реестре объектов 
культурного наследия (памятников 
истории и культуры) народов Россий-
ской Федерации. Ежегодно предста-
вители комитета совместно с сотруд-
никами Волгоградского областного 
научно-производственного центра по 
охране памятников истории и культу-
ры проводят их мониторинг.

Наша справка:  
Сарматы — это кочевники, на-

селявшие степи Нижнего Поволжья 
примерно тысячу лет — с IV века до 
нашей эры по IV век нашей эры. Пле-
мена жили в междуречье Волги и 
Дона, были очень высокоразвитым 
обществом и великолепно адаптиро-
ваны для жизни в степной зоне. Зани-
мались сарматы скотоводством, но на 
весь мир прославились как прекрас-
ные воины. По словам историков, им 
покорилась Европа, и именно сарма-
ты стали прообразами средневековых 
рыцарей.

Людмила СТЕПЫГИНА.

СЛЕДЫ САРМАТОВ
В Октябрьском районе Волгоградской 

области обнаружены древние захоронения

С юбилеем Анну Викторовну 
Баландину (30.07).
Дом пусть будет полной чашей,
Все исполнятся мечтания,

Станет жизнь светлей и краше,
Будет мир и процветание!

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Во избежание отравления грибами настоятельно рекомендуем 
строго соблюдать основные правила

• Это интересно

Реклама Реклама

Ремонт холодильников  всех ма-
рок с выездом по адресу заказчика. 
Быстро, качественно, с гарантией. 

Тел.8.927.522.40.90, 
8.904.771.75.65, 8(84447) 5-71-12, 

Петр.

ЗАКУПАЮ 
СВИНЕЙ. 

Тел.8.906.427.37.57. 

Коллектив учителей, работников 
МБОУ Большебабинской СШ, ро-
дители учеников 8 класса выражают 
глубокие и искренние соболезнова-
ния ученику 8 класса Дмитрию Тю-
рину по поводу трагической гибели 
его отца 

ТЮРИНА 
ИВАНА СЕРГЕЕВИЧА.

Ученики 8 класса МБОУ Больше-
бабинской СШ выражают глубокие 
соболезнования Дмитрию Тюрину 
по поводу смерти его отца.

С днем рождения Дениса Влади-
мировича Селезнева (30.07).

Пускай не утихнет везение,
Удача шумит только громче,
В душе расцветает веселье,

А радость пусть будет 
бессрочной!

Администрация ОАО 
«Самолшенское».

Тружеников ОАО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения в июле:

В.В.Вичивского (29.07);
В.Н.Федорова (30.07).

Желаем сумасшедшего успеха,
Удачных дел и творческих порывов,
Чтоб каждый день встречать

 задорным смехом
И жить нескучно, долго 

и счастливо!
Администрация ООО 

«КЛЮЧ-АГРО».

Администрация Алексеевского му-
ниципального района и районный 
Совет ветеранов выражают глу-
бокие соболезнования родным и 
близким по поводу смерти бывшего 
директора Павловской начальной 
школы

БЕРЕЗНЕВОЙ 
НИНЫ ЯКОВЛЕВНЫ.

Святая обитель славится препо-
добными отцами - Амвросием Оптин-
ским, Антонием и Львом, а также на-
сельниками монастыря, убиенными 
в новое время (на Пасху 1993 года), - 
иеромонахом Василием (Росляков) и 
иноконами Ферапонтом (Пушкарев) 
и Трофимом (Татарников).

Мы побывали на богослужении, 
помолились у мощей прославленных 
в лике святых угодников Божиих, ис-
купались на источнике преподобного 
Пафнутия Боровского. Увидев святую 
Оптину пустынь, можно потерять 
дар речи и возможность подобрать 
нужные слова для ее описания. Ведь 
самое главное, о чем свидетельствует 
монастырь, – это о человечности, 
кротком и мирном молитвенном 
духе, заключенных в сердцах насель-
ников и трудников монастыря. 

После возвращения домой люди 
говорили друг другу: 

- Слава Богу за все! Мы побывали 
в таком намоленном веками месте. 
Поклоняясь Святым мощам оптин-
ских старцев, еще больше укрепляешься 
в вере Христовой, которая дает силы 
духовные и телесные дальше пере-
носить житейские бури и затишья. 
И, конечно, невозможно описать всю 

красоту природного края и самого 
монастыря, где трудятся и молятся 
монахи о нашей России.

- Благодарим Вас, батюшка, от 
всего сердца за организацию поездки, 
Алексеевскую администрацию за пре-
доставленный комфортный транс-
порт. Водителям огромное спасибо за 
их профессионализм и терпение. Они 
останавливались по каждому нашему 
сигналу и терпеливо ждали опазды-
вающих. А место, в котором побыва-
ли, поистине святое, и каждый каму-
шек, тропинка и цветочек наполнен 
этой святостью и насыщенностью мо-
литвы вековой.

- На удивление легко перенесли 
эту поездку. Спасибо спонсорам, ко-
торые помогли нам побывать в таком 
святом месте. Очень красивые хра-
мы. А какие цветники?! Много труда 
и любви вложено в каждую вещь и 
каждый цветок. Нам предоставили 
ночлег, чистые постели. Самое глав-
ное, мы смогли побывать на службе, 
поклониться святыми, помолиться за 
умерших. Большое спасибо за поездку!

Настоятель Храма Михаила 
Архангела, иерей Алексей.

Фото автора.

• Нам пишут

Побывали в намоленном 
веками месте

Выражаем искреннюю благодар-
ность врачам, медсестрам, сани-
таркам ГБУЗ Алексеевской ЦРБ 
Ф.И.Мустафаеву, Л.В.Кулаковой, 
Н.Белякиной, О.Паниной и другим; 
начальнику и сотрудникам Отделе-
ния МВД России по Алексеевскому 
району, родным, близким, соседям 
и всем тем, кто оказал нам мораль-
ную и материальную помощь в ор-
ганизации похорон дорогого для 
нас человека 

ДОЛЖЕНКО 
АНАТОЛИЯ ФЕДОРОВИЧА.

Родные.

С 21 на 22 июля от храма Михаила Архангела станицы Алексеев-
ской была проведена паломническая поездка в мужской монастырь 
Калужской области - Свято-Введенскую Оптину пустынь. В поезд-
ке приняло участие 15 человек. Администрация района выделила 
микроавтобус и взяла на себя все связанные с дорогой расходы. 
Огромная благодарность и низкий поклон руководству района за 
этот щедрый для паломников дар.


